



RAMÓN GIL-CASARES SATRÚSTEGUI

Embajador-Director de la Escuela Diplomática

Secretario de Estado de Asuntos Exteriores entre 2002 y 2004, y Director del Departamento Internacional y de Seguridad del Gabinete del Presidente del Gobierno entre 1996 y 2002, Ramón Gil-Casares fue nombrado Embajador-Director de la Escuela Diplomática en julio de 2017.

Antes de su llegada a la Escuela Diplomática, ocupó el cargo de Embajador de España ante los Estados Unidos de América entre abril de 2012 y marzo de 2017.

Previamente fue Embajador de España en Sudán (2011-2012), con acreditación múltiple en Sudán del Sur tras la independencia de este país; y en la República de Sudáfrica (2005-2008), con acreditación múltiple en las Repúblicas de Mauricio, Madagascar y Comores, y en el Reino de Lesoto.

Durante su carrera diplomática ha estado destinado en las embajadas de España en Guinea Ecuatorial, (1982-1984 y 1988-1989) y Uruguay (1984-1987); y en los Consulados Generales de España en Manila (1987-1988) y Nueva York (1991-1996).

Ha trabajado asimismo en la Agencia Española de Cooperación Internacional entre 1989 y 1991; en el “German Marshall Fund” de los Estados Unidos entre octubre de 2004 y marzo de 2005; y en la Dirección General de Política Exterior para África Subsahariana entre 2008 y 2011.

Nacido el 26 de octubre de 1953, Ramón Gil-Casares es licenciado en Derecho y en Filosofía y Letras, por la Universidad Complutense de Madrid; posee el Diploma de Estudios Internacionales de la Escuela Diplomática; y es Alférez de Complemento del Arma de Infantería.